# Gemeinsame Anfrage der CDU-Fraktion und FDP zur Ortsbeiratssitzung am 23.11.2022

## Anfrage zum Einzeldenkmal Rathaus Bretzenheim

### Anfrage

Die Verwaltung wird um Auskunft gebeten,

ob das Rathaus in Mainz-Bretzenheim immer noch die denkmalrechtlichen Voraussetzungen als Einzeldenkmal erfüllt.

### Begründung:

Der Dachstuhl des Rathauses in Mainz-Bretzenheim wurde durch Sanierungsmaßnahmen teilweise vernichtet. Die historischen Schiefereindeckung wurde vollständig vernichtet und durch eine neue ersetzt.

Eine denkmalgerechte Erfassung des zweigeschossigen Dachstuhles mit seiner historischen Schiefereindeckung fand auch nach Einlassung der Leiterin des Denkmalamtes nicht statt.

Durch den Dachabriss wurden wichtige Teile des Einzeldenkmales Rathaus Bretzenheim unwiederbringlich vernichtet, sodass sich die Frage stellt, ob das Rathaus immer noch als Einzeldenkmal gelten kann.

Mainz, 31.10.2022

Gez. Manfred Lippold (CDU-Fraktion)

Gez. Uwe Marschalek mag. rer. publ. (FDP)

#### Hinweis:

Aufgrund der besseren Lesbarkeit wird im Text das generische Maskulinum verwendet. Gemeint sind jedoch immer alle Geschlechter. Die Lesbarkeit wird so im Vergleich zu den Gendervarianten (z.B. \*, Binnen "I" usw.) nicht eingeschränkt und verhindert die geschlechtliche Binarität (also nur Männer und Frauen anzusprechen, nicht aber Menschen, die sich dort nicht verorten).